



COMUNICADO DEL CENABI CON MOTIVO DEL DÍA MUNDIAL DE LA BIOÉTICA

El Centro Nacional de Bioética (CENABI) conmemora en el día de hoy, 19 de octubre y por tercer año consecutivo, el **DÍA MUNDIAL DE LA BIOÉTICA**, instituido por el programa internacional “Chairs in Bioethic” de la UNESCO.

Resulta imposible celebrar en las circunstancias que vive actualmente nuestro país, con la violación sistemática de Derechos Humanos fundamentales, como el **Derecho a la Vida**, poniendo en evidencia la institución tácita de la **“pena de muerte”**, sin sustento legal ni causalidad demostrada; ésta también se ejecuta de manos del hampa desbordada o por omisión de la atención debida a los sectores más vulnerables de nuestra población. Son solo parte de las razones que motivan la masiva migración de venezolanos que se incrementa cada día.

El papel de la Bioética es especialmente relevante en estas circunstancias, para la generación de la conciencia humana y ciudadana que requiere el juicio moral y para la búsqueda de soluciones justas y consensuadas.

Es oportuno reconocer en esta fecha, la labor silenciosa de personas e instituciones, que en todo el país, se han dedicado a la promoción y enseñanza de la Bioética. Es tiempo de seguir y de crecer.

Junta Directiva del CENABI

Caracas, 19 de octubre del 2018